

Prix d'honneur 2000

des médailles d'or : une laisse

Anti-choc et éducative.

Le concours Lépine a été placé cette année sous le signe des animaux de compagnie. Ainsi, un collecteur de déjections canines et une laisse de chien anti-choc figurent notamment au nombre des inventions qui ont été primées samedi par super-championnat de l'invention qui a réuni comme chaque année plus de 400 inventeurs.

Cette année, le Prix du président de la République est allé à Georges Durand pour une armoire sèche linge à circuit frigorifique.

Le Grand Prix a récompensé Frédéric Jaudon pour un « Big » Cycle pour ergonomie verticale.

Parmi les 5 médailles décernées par le ministère de l'Intérieur, l'une est allée à Gérard Gleizal pour une colle pour textile, l'autre à Jean-Paul Salamone pour un porte-skis antivol. La préfecture de police a notamment distingué Olivier Logothetis pour une laisse de chien anti-choc. La Préfecture de la région Ile-de-France quant à elle a choisi d'honorer Jean-Pierre Muscarnera pour son « collecteur de déjections canines » et Patrick Bancheureau de la société Inovore pour son « Taupivore » (un piège anti-taupes).

Grâce au Concours Lépine, 10 % des inventions entrent dans le domaine commercial soit sous forme de licences cédées à des industriels soit par la fabrication et la diffusion par les inventeurs eux-mêmes.

Au nombre d'inventions présentées au Concours Lépine qui ont bouleversé le siècle : le moteur à deux temps (1910), le stylo à bille (1919), le fer à repasser à vapeur (1921), la machine à sténosyper (1922), la tondeuse à gazon (1930), les verres de contact (1948), le bac Riviéra à réserve d'eau (1957), etc...

